

SÉLESTAT Tradition

# Des cadeaux pour les associations caritatives



La remise des cadeaux au profit des enfants s'est faite dans une joyeuse ambiance. PHOTO DNA

La collecte de cadeaux organisée lors de la manifestation « Les rockers ont du coeur » a eu lieu au Tanzmatten de Sélestat.

Les deux associations bénéficiaires, la Croix-Rouge et ARSEA (Association Régionale Spécialisée d'Action sociale, d'Éducation et d'Animation), se sont partagé la centaine de cadeaux ainsi collectée.

Zone 51, en tant que maître d'œuvre, avait rassemblé cette manne autour du sapin. « Les jouets seront remis cette semaine aux enfants », souligne Christine Wolfersperger, prési-

dente de la Croix-Rouge de Sélestat. « Les enfants savent qu'ils vont recevoir des cadeaux. Ce sont les assistantes sociales qui nous ont guidées. En plus, on a des cadeaux en réserve qui seront remis à cette occasion ».

## Cet après-midi à ARSEA

Pour ARSEA, la remise se fera au pied du sapin ce mercredi après-midi. « Priorité est donnée aux familles qui sont hébergées et que l'on aide tout au long de l'année », rajoute Ludwig Thibault, chef du service éducatif de l'association. « Les enfants attendent avec impatience ce moment-là ».

Le maire, Marcel Bauer, a voulu être présent pour ce partage au profit des associations. Il rajoute : « Il serait souhaitable que les activités des associations se réduisent, ça voudrait dire que notre société va mieux. Il faut féliciter Zone 51 pour cette initiative. C'est une très belle démarche. C'est bien pour des enfants qui risquent d'être oubliés. C'est comme un enfant qui se trouve devant une vitrine sans pouvoir acheter. En plus, c'est un exemple de solidarité. La ville attache une grande importance à cette manifestation », conclut Marcel Bauer. ■